

Club Aéreo de Castro inicia hoy su tercer festival en Gamboa

La entrada es gratuita a la cita donde habrá acrobacias, música y venta de comida. Los vuelos son pagados.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Desde hoy y hasta el domingo se desarrolla el Tercer Festival Aéreo de Castro, organizado por el Club Aéreo local, en el Aeródromo Gamboa, evento que tiene como principal atractivo los vuelos familiares, acrobacias aéreas y actividades pensadas para toda la comunidad.

La jornada de viernes contempla el inicio de los vuelos a partir de las 15 horas, extendiéndose hasta las 20:30. Mañana sábado la inauguración oficial está programada para las 10.30 horas, mientras que a las 11:45 se presentará el Team

Acrobático Villarrica, desde la Región de La Araucanía. A las 1 de la tarde se retomarán los viajes "populares" y a las 20 habrá una nueva presentación del conjunto aéreo de esa zona lacustre.

El domingo, en el día de cierre, los vuelos comenzarán a las 10 horas, con presentaciones del Team Villarrica al mediodía y a las 16 horas.

Los vuelos familiares tendrán un valor de 25 mil pesos por persona, mientras que la entrada al evento en el sector Gamboa es liberada. El público podrá disfrutar de una muestra de aeronaves, stands de comida, cerveza artesanal, juegos y música en vivo.



LAS JORNADAS COMIENZAN HOY EN EL AERÓDROMO GAMBOA, DESDE LAS 15 HORAS.

El circuito contempla un recorrido de 15 minutos que sale desde el sur hasta el faro Peque, pasando por Rilán, luego Llau Llao para posteriormente volver a aterrizar.

Renato Rodríguez, director de relaciones públicas del Club Aéreo de Castro,

destacó que "tendremos aeronaves de Puerto Montt, Purranque, Castro y Ancud apoyando en los vuelos familiares. El sábado tendremos stands de las Fuerzas Armadas, Carabineros, Ejército, Fuerza Aérea, PDI".

"Invitar a que vengan a disfrutar de las acrobacias

del Team Villarrica, que es el team más importante del Chile civil, tenemos la visita también de múltiples clubes a nivel nacional. Así que se viene una actividad de camaradería para la comunidad de Castro y para la familia aérea", sumó el socio del ente organizador. ☀